



Mit der Generalversammlung wird das verflossene Vereinsjahr abgeschlossen und das Neue eröffnet. Deshalb muss zu diesem Zeitpunkt der Terminplan für ein neues, erfolgreiches Schützenjahr bereits vorliegen. Wie jedes Jahr beschliessen wir ein Jahresprogramm, das 12 Schiessen beinhaltet, die zur Jahresmeisterschaft zählen. Das bestimmen der Anlässe ist abhängig von den möglichen Austragungs-orten und welchen Schützenverein man berücksichtigen möchte.

Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Sektionsmeisterschaft, Obligatorischen und dem Kantonalstich, beschliessen wir die folgenden acht auswärtigen Schiessen zu besuchen:

Feldschiessen Liestal
Standartenwehnschiessen Läuelfingen
Eidg. Schützenfest Region Aarau
9. Bölchen-Schiessen Eptingen
Erhollenweid-Schiessen Liesberg
Bezirkswettschiessen Liestal
31. Edleten-Schiessen Lausen
Endschiessen Oberdorf

Am 28. März wurde die Schiesssaison 2010 mit dem **Cupschiessen** eröffnet.

Nur 14 Schützen kamen zu diesem Anlass. Gewonnen hat bei schwierigen Bedingungen Stefan Dürr vor Roger Tschopp und Peter Kellerhals.

Ab 8. April konnte bis zum Feldschiessen, die **Vorübung Feld** geschossen werden.

43 Schützen nutzten die Gelegenheit fürs Feldschiessen zu trainieren. Peter Tanner schoss mit dem Maximum von 72 Punkten das höchste Resultat vor Daniel Hug mit 71 Punkten und Andreas Wahl und Balz Recher mit je 70 Punkten.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** war am 11. Juni, die letzte am 26. August.

Mit 84 Punkten war Stefan Dürr der Punkthöchste, gefolgt von Marcel Jermann mit 82 Punkten.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr vom 4. bis 6 Juni in Liestal statt.

In der 3. Stärkeklasse erreichten wir mit einem Durchschnitt von **65.194** Punkten den **3. Rang im Kanton!** Ich frage mich, ob jemand noch den Durchblick über das komplizierte Rangierungsreglement hat? Mit unseren super Resultaten hätten wir eigentlich locker den ersten Rang belegen müssen!

55 Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil. Wer den diesjährigen Feldmeisterschaftsbecher erhält, erfahren wir bei der Rangverkündigung anlässlich der GV.

Auch dieses Jahr nahmen wir an der Vereinskonzurrenz teil.

Mit einem Durchschnitt von guten **94.771** Punkten waren wir im **74. Rang**.

In der Heimrunde wurden folgende Resultate erzielt: Mit 98 Punkten schoss Peter Räuftlin (Stand.) und Andreas Wahl 57 (90) die Höchstresultate, gefolgt von Balz Recher (Stand.) mit 97 Punkten und Daniel Hug (90) mit 95 Punkten.

Am **28. Juni** war der Saisonhöhepunkt mit dem Eidg. Schützenfest in Aarau.

Mit Tanner Cars fuhren **43** Vereinsmitglieder nach Rapperswil, wo die obligate Waffenkontrolle auf dem Programm stand. Bei wechselnden Verhältnissen wurde den ganzen Tag geschossen. Es wurde immer heisser im Schiessstand und es musste viel Wasser getrunken werden, um sich abzukühlen. Andere probierten es mit Löcher in der Zeltdecke um für nötige Abkühlung zu sorgen, allerdings mit mässigem Erfolg. Im Sektionsstich wurden haufenweise gute Resultate geschossen und so hatte die SG Ziefen am Abend einen Sektionsdurchschnitt von **97.400** Punkten und lagen in der 1. Kategorie klar an erster Stelle und das obwohl noch nicht alle den Sektionsstich geschossen hatten. **Einfach Super!!!** Bis zum Ende des Schützenfestes stieg unser Sektionschnitt auf **98.971** Punkte und hinter Höri und Balzerswil belegten wir den sensationellen 3. Rang.

In den anderen Stichen gelang es keinem Ziefner Schützen sich unter den Ersten zu klassieren.

Resultate Sektionstich.

98 Punkte Peter Kellerhals (57/03) und Stefan Dürr (Stand.)

96 Punkte Daniel Hug (90), Martin Hug (90), Patrick Reber (90)

Peter Räuftlin (Stand.) und Marcel Jermann (Stand.)



Schützengesellschaft Ziefen

Jahresbericht 2010 des 1. Schützenmeisters

Anfang September fand das **Bezirkswettschiessen in Liestal** statt.

38 Ziefner Schützen/innen pilgerten zum Schiessstand Sichertern zum Wettkampf. Mit 96 Punkten schossen Daniel Hug (90) Stefan Dürr (Stand.) und Balz Recher (Stand.) die höchsten Resultate.

Mit dem guten Sektionsresultat von **94.097 Punkten** holte sich die SG Ziefen klar wieder den **1. Rang**.

Am 16. Oktober stand das Endschiessen in Oberdorf auf dem Terminplan. 37 Schützen/innen nahmen an diesem Anlass teil. Zu Fuss ging es über Aboldswil und Titterten zum super Apérohalt. Von da aus war es nicht mehr weit bis ins Schützenhaus von Oberdorf, wo ein weiterer Apéro auf uns wartete. Mit diesen feuchten Bedingungen kam Andreas Recher am besten zurecht und wurde mit 106 Punkten erster vor Andreas Wahl 81 und Peter Kellerhals mit je 105 Punkten.

Am 25. September schossen wir die letzte Donnerstags-Übung.

Der letzte Anlass im Jahr war wie immer das **Sauschiessen**. Am 7. November schossen bei windigen Bedingungen 37 Schützen und Schützinnen das Programm. Nach dem Motto er „kam sah und siegte“, Schoss unser Ehrenpräsident 1

Rudolf Recher als einziger das Maximum von 60 Punkten. Zweiter wurde Ehrenpräsident 2 Peter Kellerhals vor Stefan Dürr mit je 59 Punkten

Wie jedes Jahr besuchten wir noch weitere **59 Schiessen** mehr als die erwähnten. Es handelte sich dabei hauptsächlich um Gruppenschiessen. Die SG Ziefen besuchte diese Schiessen meistens mit 8 bis 10 Schützen. Es gingen einige Preisgelder an die Schützen der SG Ziefen. Es wurde auch gute Werbung für unseren Verein gemacht, werden doch diverse Sektionen auch unser Schiessen besuchen.

Das Jahr 2010 wird wiederum als ein sehr erfolgreiches in die Geschichte eingehen, sowohl bei den Aktiven und auch bei den Jungschützen.

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2011.

Der 1. Schützenmeister

Balz Recher